

K-4-2566 Zukunft schaffen – Innovationen und Chancen

Antragsteller*in: LAG Wissenschaft

Beschlussdatum: 10.02.2021

Änderungsantrag zu K-4

Von Zeile 687 bis 692:

Die reiche Berliner Hochschullandschaft kommt erst richtig zum Tragen, wenn wir die Hochschulen auch in der Lehre zusammendenken. ~~Wir wollen~~ Doch richtig zum Tragen kommt Berlins Potential erst, wenn wir die Hochschulen auch in der Lehre vermehrt zusammendenken und so Studierenden neue Möglichkeiten eröffnen, selbstbestimmt zu lernen. Wir setzen auf ein berlinweites Angebot von frei wählbaren und als Leistung anzurechnenden Lehrveranstaltungen. Das Promotionsrecht für Hochschulen für angewandte Wissenschaft soll verliehen werden, wenn diese ein entsprechendes Forschungsumfeld aufweisen. Die Durchlässigkeit zwischen den Hochschultypen, ~~seien es Fachhochschulen oder Universitäten,~~ für Angewandte Wissenschaften und Universitäten wollen wir ausbauen egal ob in öffentlicher, kirchlicher oder privater Trägerschaft. Die damit einhergehende Flexibilität wollen wir nutzen, um ein für alle Biografien offenes,

Begründung

- a) Rein sprachliche Änderung zum Erhalt des Leseflusses.
- b) Nach langjähriger Diskussion mit den Berliner Hochschulen für angewandte Wissenschaften (HAWen) und der Auswertung von Beispielen in anderen Bundesländern unterstützen wir die Forderung der HAWen nach einem eigenen Promotionsrecht. Die Forderung ist Teil des LDK Beschlusses zur Novelle des Berliner Hochschulgesetzes vom Dezember 2019.